

高い志を持ち、たくましく生きる子どもの育成 酒田市立平田小学校だより 令和6年9月13日·118号

運動会は10月9日(水)に実施予定。全力を出し切れる、良い天気になって欲しい。 暑い日が続きますが、元気に、楽しく2学期もスタート!



8/22(木)に2学期の始業式を行いました。平田 小は市内の他の小学校と比べ、若干早めに夏休みに入り、 若干早めに2学期が始まりました。熱中症警戒指数が上 限を超え、屋外での活動ができないときは、子ども達は 休み時間の外遊びを控え、体育館で遊んだり、多目的ホ ールに設置した鉄棒をしたり、教室や図書室でおしゃべ りをしたりして過ごしています。また、運動会の準備も 始まりました。「今年は自分たちが」という気持ちがみな ぎっている6年生がリードし、少しずつ進めてくれてい ます。組頭は赤組が土田大悟くん (生石)、白組は前田陽 龍くん (矢流川)。今年の運動会も大変楽しみです!

7月25日の大雨で、平田小校舎の周りが水につかってしまいました。



7月25日(木)の大雨の日、平田小学校は すでに夏休みに入っていたため、児童の登校日 ではありませんでした。そのため、一斉連絡メ ールを使って、保護者の方々に児童の引き渡し のための来校をお願いすることもありませんで した。悪天候による道路の通行止めが行われて いる中、児童のお迎えをお願いすることになれ ば、相当な混乱が予想されましたが、幸い平田 小ではそのような事態を避けることができて、 まずは良かったと思っております。以下に大雨 の際の平田小の校舎等の状況をまとめました。 皆様にお知りおきいただき、今後の避難計画等 の参考にしていただければと思います。

7月25日(木)のお昼頃には校舎裏の新井田川の水位が氾濫寸前まで上昇。土手を乗り越えて水があふれるこ とはありませんでしたが、学校側から新井田川へ流れ込むはずの排水路から水が逆流し、14時頃には校舎裏の 田んぼが稲の背丈まで冠水、次に校舎裏にある学校の畑や敷地が水没、そして校舎裏のスクールバス駐車場に水 がたまり、校舎脇の道路を横切る形で濁流が発生。学校から新井田川の橋に通じる道路が通行止めになりました。 あわせて、校舎の前の方にも水が入り込み、グラウンド並びに職員駐車場が池のようになり、車をとめておくこ とができなくなりました。16時過ぎには学校を脱出しないと職員が学校から出られないような状態になりまし た。(幸い、校舎自体に破損等の被害は出ませんでした。)

もし、保護者の皆様に、あのぐらいの規模の大雨の最中に車でのお迎えをお願いすることになった場合、平田小 の周りの道路や平田小の駐車場が使えるかどうか、難しい状況になることがわかりました。子供たちの安全や保 護者の皆様の安全を確保するために、同様の事態になった場合に備えて、引き渡し下校のやり方等について、対策 を練り直したいと思います。



10月の予定



日	曜	ことがら	日	曜	ことがら
1	火	視力検査 (中)	17	木	2年校外学習
2	水	視力検査(高)	18	金	クラブ(3年生見学)
3	木	運動会応援練習	19	土	
4	金		20	日	
5	土	北平田保育園体育館使用	21	月	
6	日		22	火	3 年校外学習
7	月	運動会総練習	23	水	音楽朝会 職員会議
8	火	運動会リハーサル	24	木	なかよしタイム PTA 運営委員会
		運動会前日準備			クラスコンサート5年
9	水	平田小運動会	25	金	クラブ
10	木	(運動会予備日)	26	土	
11	金	読み聞かせ(運動会予備日)	27	日	
12	土		28	月	委員会活動
13	日		29	火	
14	月	スポーツの日	30	水	学年発表 (3年)
15	火	委員会活動(後期スタート)	31	木	代表委員会 学校保健委員会
16	水	全校朝会 1年校外学習			



6年親子研修 陶芸教室

8月18日(日)に、6年生の「陶芸教室」が行われました。地域の方々のご指導のもと、それぞれが力作を仕上げることができました。

焼き上げて完成したのちに、学校や各コミセンまつりで展示されますので、ぜひ、ご覧ください。

8月22日(木)の始業式では、1年生の 小田愛晴さんと、4年生の大谷薫さんが、 2学期に頑張りたいことを発表しました。 2学期は85日間と長い学期になります。 すぐに前期の通知表配付がありますし、 学校の全員で力を合わせる運動会や全校 合唱などもあります。一人一人が力を伸 ばせるよう、平田小学校のみんなで力を 合わせてがんばります!

